

En amplia reunión de comisión política

Renovación decide el 21 posición ante plebiscito

El martes 21 de este mes, la comisión política del Partido Renovación Nacional, sostendrá una reunión "de larga duración" para abordar el tema del plebiscito.

El encuentro que será encabezado por el presidente, Ricardo Rivadeneira, se iniciará a la hora de almuerzo para continuar "hasta la hora que sea necesario" atendida la importancia del asunto.

En la más reciente sesión de la comisión política se trató el tema en términos de decidir si había una reunión especial para ello o no. Cuando se hubo acordado en sentido positivo, o sea, de llevar a cabo una sesión especial para la materia, se examinó la oportunidad para ello y la duración de la misma.

Así se llegó a determinar que se hiciera un martes, que es el día habitual de las reuniones de la comisión política y que fuera el presidente del partido quien resolviera el sitio donde se llevara a efecto el encuentro.

En reuniones anteriores se había distribuido entre los asistentes un borrador de algunas reflexiones hechas por Andrés Allamand sobre la decisión que a Renovación le convenía adoptar respecto al mecanismo del plebiscito establecido en la Constitución.

En la misma sesión se dispuso finalmente que las copias fueran recogidas, ya que se habían puesto en cada lugar ocupado por los 26 integrantes de la comisión, debido a que no resultaba conveniente se fuera a difundir el pensamiento de uno de los componentes de dicho cuerpo colegiado.

También se tuvo información acerca del resultado que han obtenido en las distintas giras que han realizado personeros de la mesa directiva y otros dirigentes a regiones y con el objeto de activar la campaña destinada a reunir las 35 mil firmas de militantes inscritos en los registros electorales como lo establece la Ley de Partidos Políticos para la constitución definitiva de los mismos.